



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Querétaro

06/02/2023

REGIONALES



Nadie está por encima de la Constitución, asegura Kuri González

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González durante su mensaje en la conmemoración del 106 aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, hizo un llamado a que nadie esté por encima de la Constitución, ni con atajos legislativos, ni con planes que pudieran violentarla.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/nadie-esta-por-encima-de-la-constitucion-asegura-kuri-gonzalez-9575181.html>